De López y los incendios forestales sin FONDEN

Publicado por: Chaloaranda Publicado el : 16-4-2021 0:46:04

"Ante tragedias . . . desdén."

No me andaré por las ramas, el país se encuentra en llamas, bajo incendio están los bosques el fuego les da de estoques.

Y, López en el desdén, desapareció el FONDEN, el fondo de los recursos de desastres, ¡qué disgustos!

Por eso todos los males de áreas verdes nacionales, se queman los pastizales, flora, fauna, los maizales.

Setenta y tres los incendios, se han prendido algunos predios muy cerca de las ciudades, terribles calamidades.

La cosa se puso que arde, mas, a Andrés "le vale madre", mal redujo el presupuesto, pero claro, por supuesto.

Andan sufriendo calvarios los bomberos, voluntarios, los de ejército y marina, la tragedia no termina.

El empleado forestal sufre peligro mortal, por más que se haga el fuerte, pues, fue dejado a su suerte.

El "gobierno" en el desdén, López dice: "estamos bien", aquí sobran los discursos sin pesos y sin recursos.

Desapareció el FONDEN

pensando solo en su tren, en el famoso tren maya, ahí el dinero no falla.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda Ciudad de México, a 15 de abril del 2021 Reg. SEP Indautor No. (en trámite)